



福島県立梁川高等学校

平成 29 年 7 月 14 日

校長通信

Team Yanagawa

vol. 06

■ 雨やみてあぢさみの藍みなぎれる藍の珠より満ちてくる刻 (雨宮雅子)

美術室と格技場の間で紫陽花が今は見ごろと咲いています。中央に密集した粒状の花とそれを囲む花卉のような萼の花房は藍色を増し、その美しさに心奪われます。前日の雨に微かに濡れながら、梅雨の晴れ間の日光に輝いていました。普段は人気のない和室へと向かう通路沿いで、時の移ろいを静かに受け入れるようにひっそりと佇み、私達を見守っています。



■ ある卒業生からの伝言

先日、伊達地区保護司会の S さんがお見えになり、本校に勤務していたご主人の教え子について話をしてくださいました。その方は平成 6 年度に卒業した旧姓 N さんです。今年で 41 歳になられるのでしょうか。N さんには卒業後に看護師になる夢がありましたが、勉強が苦手で大変苦労したそうです。そんな N さんに救いの手を差し伸べたのが当時の先生方でした。N さんは先生方の温かい指導により夢を諦めることなく、努力して看護専門学校に入学し、さらに国立大学の医療技術短期大学に進みました。卒業後、付属病院で看護師として働き、そこで医師として働くご主人と出会い結婚。今はご主人のお仕事の都合で西日本の国立大学付属病院に勤務しておられます。生涯の伴侶を得、子供にも恵まれ、幸せな家庭を築き、仕事も続けられるのは、自分を支えてくれた高校時代の先生方のおかげであり、「**梁川高校に感謝している**」ことを、ぜひ後輩に伝えて欲しいと話していたそうです。高校時代は人としての土台を作る大切な時期です。N さんは恩師との幸運な出会いがあり、先生方の教えに忘れぬ目標に向かってコツコツ努力した結果、夢を叶えました。まさに校歌にある「**知徳を身に修め、師のみ教えに忘れぬ**」の歌詞のようです。卒業後も自分の可能性を切り拓く努力も惜しみませんでした。物事が自分の思うようにならない時、人はその原因を他人や恵まれない環境のせいにしてしがちです。しかし、N さんの生き方には、そのような姿勢が微塵も感じられません。むしろ**希望を失わず努力を厭わない強さ**を感じます。高校時代は自分の将来が見えず、不安に押し潰されたり、どうしてよいか分からなくなったりすることがあります。しかし、N さんの生き方は、人との出会いを大切にして希望を持ち続け努力すれば、人生を前向きに送ることができ、自分を幸福に導くことができることを、私達に示しています。



高校説明会 より

6 月 13 日の県北中学校を皮切りに、各中学校で高校説明会が行われています。私も要請された中学校に向いて、高校受験を控えた中学 3 年生に梁川高校について説明しています。少人数指導と学び直しを軸とした学習指導など生徒一人ひとりに応じたきめ細かな指導を行い、進路希望の 100%達成を実現していることを PR しています。梁川高校に関心のある中学生は夏休みの 8 月 3 日 (木) の一日体験入学にぜひ参加してください。

■ 選手壮行会行われる ～野球部と陸上部～

7月3日、夏の高校野球選手権福島大会に出場する野球部と、第70回全国高校陸上競技選手権大会に女子砲丸投で出場する佐藤優衣（3年1組）さんを激励するため、壮行会が開かれました。39年ぶりに全国大会に出場する佐藤さんは、「12m60を投げ予選突破を目指す」と力強い言葉がありました。また、7月6日には霜山幸八同窓会長から佐藤さんに激励金が贈られました。



■ 梁高球児、会津で躍動！！～先制するも惜しまれる8回の失点～

7月8日、会津球場で行われた夏の高校野球において、野球部は岩瀬農業高校と対戦し惜しくも敗れました。先制し6回まで4対0とリードしていましたが、7・8回に守備の乱れで大量失点となりました。一人だけの三年生としてチームを牽引してきた篠木君は、単独チームで出場し「悔いはない」と話していました。本当にお疲れ様でした。残った1・2年生にはこの敗戦を教訓に心身を鍛え直し、捲土重来を期して欲しいと思います。また、猛暑の中、応援に駆けつけた生徒会、音楽部、有志の生徒の皆さん、そして先生方には心より感謝申し上げます。



■ 1・2学年保護者会が行われました

6月30日に2学年保護者会が行われ、修学旅行、生徒指導、進路指導、就学支援金について担当から説明を行いました。9月に迫った修学旅行が安全で有意義なものになるよう学校としても準備を進めています。7月5日には1学年保護者会が行われ、2年次の選択科目や学校生活について担当から説明を行いました。保護者の皆さんは熱心に耳を傾けていました。

■ 期末考査終了そして求人票公開

6月27日～30日に行われた期末考査が終了しました。生徒諸君は真剣に取り組んでいました。また、7月1日からは求人票の受付が始まり、就職戦線もいよいよ本番。求人数は出足好調のようです。3年生には将来を決める大切な時期を悔いのないよう過ごして欲しいと思います。**覚悟を決めて粘り強く！！**



全国商業高校協会主催

第58回ビジネス文書実務検定試験合格数

第2級	1名
第2級速度部門	1名
第3級	16名
第3級速度部門	2名
第3級ビジネス文書部門	3名
第4級	6名
第4級ビジネス文書部門	2名



全国商業高校協会主催

第134回電卓実務検定試験合格数

第3級	8名
第3級普通計算部門	6名
第3級ビジネス計算部門	1名

梁高生は資格試験でも頑張っています。

